

## PELUNCURAN OPPO RENO 11 SERIES

Tampilan ponsel pintar (smartphone) OPPO Reno 11 Series pada peluncuran di OPPO Gallery Gandaria City, Jakarta Selatan, Kamis (11/1). Seri ponsel yang terdiri dari varian reguler dan pro itu mengunggulkan beberapa spesifikasi mulai dari kamera berlensa telefoto 32 MP, layar 3D Curved Screen dengan refresh rate 120Hz, hingga fitur penguat sinyal LinkBoost.



## Subholding Gas Pertamina Manfaatkan Biometana bagi Pelanggan Ritel

Pasokan biometana tersebut berasal dari PT KIS Biofuels Indonesia (KIS), sebagai tindak lanjut penandatanganan MoU dengan PGN dalam ajang G20 di Bali pada 2022.

**JAKARTA (IM)** - Subholding Gas PT Pertamina (Persero), PT Perusahaan Gas Negara (PGN) Tbk memanfaatkan biometana terkompresi (Bio-CNG) dengan volume 36.500 million british thermal unit (MMBTU) untuk pelanggan ritel di Indonesia.

Direktur Strategi dan Pengembangan Bisnis PGN Rosa Permata Sari mengatakan pemanfaatan Bio-CNG untuk pelanggan ritel tersebut merupakan pertama kali dilakukan di Indonesia.

"Kami terus melaksanakan upaya-upaya untuk mengembangkan pemanfaatan biomethane yang berasal dari limbah kelapa sawit atau palm oil mill effluent (POME) di Indonesia," ujar Rosa dalam keterangannya di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (11/1).

Pasokan bioematana tersebut berasal dari PT KIS Biofuels Indonesia (KIS), sebagai tindak lanjut penandatanganan MoU dengan PGN dalam ajang G20 di Bali pada 2022.

Dalam realisasinya, PGN melibatkan anak perusahaan, PT Gas Energi Indonesia untuk menindaklanjuti kerja sama pemanfaatan Bio-CNG dengan KIS.

Untuk langkah awal, KIS

akan menyalurkan 36.500 MMBTU pada tahun pertama kepada Gagas. Selanjutnya, kebutuhan disesuaikan dan dapat meningkat hingga 100 persen pada tahun kelima.

"Kerja sama ini merupakan bentuk komitmen PGN dalam memperluas pemanfaatan energi ramah lingkungan dengan mengoptimalkan potensi-potensi yang dimiliki oleh negeri ini serta dapat menjadi contoh bagi pemanfaatan sumber energi baru terbarukan yang sustainable. Kerja sama pemanfaatan Bio-CNG antara Gagas dan KIS untuk pelanggan ritel adalah langkah baru yang kami lakukan untuk mendukung pemerintah guna mencapai target net zero emission di tahun 2060," ujarnya.

PGN memetakan Bio-CNG dapat menjadi opsi untuk meningkatkan pasokan gas bumi di wilayah Sumatera dan Kalimantan.

Karakter Bio-CNG, yang mirip dengan gas bumi, memungkinkan mekanisme penarikan antarkedua jenis bahan bakar tersebut termasuk pemanfaatan infrastruktur yang dimiliki PGN.

"Pengembangan proyek Bio-CNG potensial menjadi energi baru terbarukan yang dapat membantu menekan

ketergantungan terhadap bahan bakar fosil dan lebih ramah lingkungan," kata Rosa.

Gagas meresmikan kerja sama dengan KIS pada akhir 2023 dan diperkuat kembali melalui pertemuan antara Rosa, Direktur KIS KR Raghunath, dan Dirut Gagas Muhammad Hardiansyah di Kantor Pusat PGN, Jakarta, Rabu (10/1).

Pada skema kerja sama pemanfaatan Bio-CNG, KIS akan mengolah limbah cair kelapa sawit, sehingga menghasilkan gas, yang karakteristiknya menyerupai gas bumi.

Gas tersebut selanjutnya dikompresi dan akan dimanfaatkan oleh Gagas untuk didistribusikan ke pelanggan komersial dan industri.

Raghunath mengungkapkan kerja sama untuk

memproduksi metana dari limbah cair kelapa sawit akan semakin memperkuat industri biometana di Indonesia dan membantu menekan emisi gas rumah kaca.

Sedangkan, Hardiansyah mengatakan Gagas tetap pada perannya sebagai penyedia energi ramah lingkungan melalui moda beyond pipeline. "Tetapi, kali ini salah satu pasokan yang kami peroleh berasal dari sumber energi yang lebih sustainable yaitu limbah cair kelapa sawit yang telah diproses oleh KIS menjadi biomethane yang akan kami transportasi dalam bentuk Bio-CNG. Untuk langkah awal, proses kerja sama akan dilakukan di Pekanbaru, Riau. Selanjutnya, jika kerja sama berjalan dengan baik, maka akan diduplikasikan di Bangka Belitung, Sumatera, dan Kalimantan," katanya lagi.

Rosa berharap kerja sama berdampak signifikan bagi perusahaan dan masyarakat. "Bio-CNG dapat dimanfaatkan dalam jangka panjang, secara transportasi dan komersial juga sangat memungkinkan dalam bentuk ritel, sehingga berpotensi menumbuhkan layanan ke titik-titik ekonomi baru, yang selama ini belum terlayani dengan layanan pipa gas bumi. Kami berharap ikhtiar ini dapat berdampak untuk pembangunan perekonomian nasional, yang memberikan multiplier effect bagi masyarakat," ujarnya. • pan

## OJK Kembangkan Produk Reksa Dana sebagai Pilihan Investasi

**JAKARTA (IM)** - Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Inarno Djajadi mengatakan pihaknya terus mengembangkan produk reksa dana dan alternatif produk lainnya, sebagai upaya memberikan pilihan investasi yang menarik bagi investor.

"Salah satunya mengkaji perluasan instrumen investasi sebagai underlying reksa dana khususnya yang berbasis instrumen pasar uang," ujar Inarno dalam jawaban tertulis konferensi pers RDKB OJK Desember 2023 di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (11/1).

Ia menjelaskan, OJK juga terbuka dengan usulan pengembangan fitur ataupun jenis produk investasi, dengan terus berkoordinasi dengan asosiasi di industri pengelolaan investasi dan pasar modal.

Lanjutnya, OJK akan terus melakukan har-

monisasi ketentuan antar sektor, terutama bidang perbankan dan Industri Keuangan Non-Bank (IKNB) untuk meningkatkan peluang investor institusi berinvestasi di reksa dana.

"Salah satunya harmonisasi kebijakan dan investasi dalam kaitannya kedepannya dimungkinkan pendirian Dana Pensiun Lembaga Keuangan (DPLK) oleh Manajer Investasi," ujar Inarno.

OJK melaporkan, berdasarkan statistik terdapat peningkatan jumlah reksa dana yang efektif sebesar 9,86 persen year on year (yoy) menjadi 156 reksa dana pada 2023, dibandingkan sebanyak 142 reksa dana pada 2022.

Dengan demikian, OJK berkoordinasi dengan asosiasi di industri pengelolaan investasi untuk dapat terus mengaktifkan kegiatan sosialisasi demi memperbesar basis investor reksa dana, baik investor institusi maupun

perorangan (ritel).

Dalam kesempatan ini, Inarno menjelaskan tekanan kinerja reksa dana selama tahun 2023 disebabkan, diantaranya kinerja dari underlying reksa dana itu sendiri, seperti saham dan obligasi, maupun dari sisi investor, khususnya keterbatasan investor institusi untuk berinvestasi pada reksa dana. "Kondisi ini disebabkan karena volatilitas pasar dan respon investor yang masih cenderung wait and see atas investasi," ujar Inarno.

Kemudian, lanjutnya, reksa dana juga tumbuh melambat karena tingginya tingkat suku bunga sejak 2022, dan tingginya penerapan dana masyarakat oleh pemerintah melalui obligasi ritel.

"(Selain itu), tidak adanya lagi insentif perpajakan (Peraturan Pemerintah Nomor 91 Tahun 2021 Tentang Pajak Penghasilan Atas Penghasilan Berupa Bunga Obligasi Yang Diterima)," ujar Inarno. • hen

## Menkeu Tambah Investasi RI Rp1,9 Triliun di Tiga LKI

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menambah investasi Indonesia sebesar Rp1,9 triliun di tiga lembaga keuangan internasional (LKI) yakni Islamic Development Bank (IDB), International Fund for Agricultural Development (IFAD) dan International Development Association (IDA).

Penambahan investasi tersebut tertuang dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 161 Tahun 2023 tentang Penambahan Investasi Pemerintah Republik Indonesia Pada Lembaga Keuangan Internasional Tahun Anggaran 2024. Aturan berlaku mulai 1 Januari 2024.

"Investasi pemerintah adalah pencapaian sejumlah dana dan/atau aset keuangan dalam jangka panjang untuk investasi dalam bentuk saham, surat utang, dan/atau investasi langsung guna memperoleh manfaat ekonomi, sosial, dan/atau manfaat lainnya bagi sebesar-besarnya kemakmuran rakyat," bunyi pasal 1 ayat (2) aturan tersebut, dikutip Kamis (11/1).

Investasi Rp 1,9 triliun tersebut terdiri untuk IDB sebesar Rp1,53 triliun atau setara US\$102,76 juta. Jumlahnya berupa pembayaran tunai yang terdiri atas US\$5,41 juta untuk pembayaran ke-

naikan saham umum keempat, US\$12 juta untuk pembayaran kenaikan saham umum keenam, dan US\$85,3 juta untuk pembayaran kenaikan saham khusus.

Kemudian investasi di IFAD sebesar Rp59,6 miliar atau setara US\$4 juta berupa pembayaran tunai untuk penambahan saham ke-12.

Lalu untuk IDA, Sri Mulyani menambah investasi sebesar Rp316,33 miliar. Jumlah tersebut berupa pembayaran tunai yang terdiri dari Rp144,98 miliar untuk penambahan saham ke-12 dan Rp171,35 miliar untuk penambahan saham ke-20.

Pelaksanaan penambahan investasi pemerintah pada ketiga lembaga tersebut dilakukan oleh Kepala Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral, Badan Kebijakan Fiskal selaku Kuasa Pengguna Anggaran Subbagian Anggaran Bendahara Umum Negara Investasi Pemerintah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

"Penambahan Investasi Pemerintah pada LKI dapat melebihi nilai sepanjang diakibatkan oleh selisih kurs, sebagaimana diatur dalam undang-undang mengenai anggaran pendapatan dan belanja negara tahun berjalan," bunyi pasal 5 ayat 3 beleid tersebut. • dro



## GEBYAR DISKON PUPUK DI BREBES

Direktur Keuangan dan Umum PT Pupuk Indonesia Sriwidjaya Palembang Saifullah Lasindrang (kiri) memberikan kupon diskon pembelian pupuk kepada petani saat program Gebyar Diskon Pupuk di gudang pupuk Desa Cimohong, Brebes, Jateng, Kamis (11/1). Gebyar diskon pupuk menyediakan 150.000 paket pupuk nonsubsidi di 30 kota/kab dengan diskon 40 persen dari harga Rp450 ribu menjadi Rp270 ribu per 25 kg agar petani bisa menikmati pupuk nonsubsidi dengan harga terjangkau serta membantu produktivitas pertanian dan kesejahteraan petani.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## ACRO dan MANG Masuk Bursa

**JAKARTA (IM)** - Dua perusahaan resmi mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia (BEI). Kedua emiten baru itu yakni perusahaan pakaian dan barang mewah PT Samcro Hyosung Adilestari Tbk yang didirikan pada tanggal 21 Juli 1989 dan bergerak dalam bidang industri dan perdagangan memproduksi berbagai macam produk berupa perekat Hook, dan Loop/Magic Tape atau Pita Pengikat rekat dan webbing tape.

Perusahaan melapas saham ke publik sejumlah 693.828.000 saham. Besaran saham itu setara dengan 20% dari modal ditempatkan dan disetor Perseroan, dengan harga Rp108 per saham.

Pada pembukaan bursa pagi 09.00 WIB, saham ACRO menguap 17,59% ke level Rp127. Harga tertinggi Rp145 dan terendah Rp118. Pukul 09.15 pergerakan saham ACRO semakin menguat 23,15% ke level Rp134.

Sementara PT Manggung Polahraya Tbk (Perseroan) (MANG) melapas sahamnya ke publik 762.500.000 saham bisa atau 20% dari modal setelah IPO dengan harga Penawaran Rp100,- per sahamnya dan akan melantai di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 11 Januari 2024. • pan

"Kami di Bursa ada paling tidak hal perhatian (dengan tercatat di bursa) kami akan memonitoring perseroan dan perusahaan dituntut ekstra effort. Kemudian investor protection trust aset berharga. Ingat, investor dan stakeholder adalah partner di market, maka penuh dan melindungi hak-hak investor," ujar Nyoman dalam sambutannya di Kantor BEI, Jakarta, Kamis (11/1).

Nyoman berharap perusahaan bisa berkomitmen pada kinerjanya dan menjadi besar di bursa efek. "Mari kita buktikan perusahaan dapat besar di pasar modal," pungkasnya.

## Menparekraf Fokus Garap Pariwisata Berkelanjutan

**NUSA DUA (IM)** - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno fokus menggarap pengembangan pariwisata berkelanjutan yang dapat ditawarkan kepada wisatawan, melalui agen perjalanan wisata salah satunya pada kegiatan pertemuan bisnis pariwisata.

"Jadi tiga tren terbaru telah kami kembangkan di semua destinasi dengan konsep manajemen destinasi. Kami harap para pembeli dan penjual bisa berinteraksi sehingga mampu mencetak penghasilan lebih tinggi," ujarnya. Dengan fokus pengembangan pariwisata berkelanjutan, kata dia, juga memberikan nilai kepada sekitar 46 juta warga Indonesia yang menggantungkan hidupnya pada sektor pariwisata, sekaligus menciptakan lapangan pekerjaan baru pada tahun ini.

"Jadi saya berharap dengan semua pihak berkolaborasi, kami bisa mencapai sukses 2024 yang targetnya membuka 4,4 juta lapangan kerja baru di sektor pariwisata," ucap Sandiaga.

Sementara itu, di tengah perbaikan sektor pariwisata tanah air, Indonesia mencatat kedatangan wisatawan mancanegara pada 2023 mencapai 11,5 juta atau melampaui target mencapai 8,5 juta.

Dari capaian itu, sekitar 50 persen di antaranya dikembangkan oleh Provinsi Bali dengan jumlah kedatangan pada 2023 di perkirakan mencapai 5,2 juta wisatawan mancanegara. Sedangkan pada 2024, pemerintah menargetkan 14,3 juta kunjungan wisatawan mancanegara. • dot

Ia mengharapkan